



La desbandada en el Congreso del Estado

No es uno, no son dos ni tres, son legión los diputados y las diputadas que se preparan para abandonar sus curules porque, con los tiempos electorales acelerados, nadie quiere quedarse fuera de la jugada o sin salir en la foto y aspiran con otras posiciones.

Sin embargo, en las últimas semanas se le ha visto muy, pero muy cerca de operadores del diputado federal Ignacio Mier Velazco.

<https://retodiarario.com/otros-medios/2023/06/29/la-desbandada-en-el-congreso-del-estado/>